

## Alberto Fernández, Katopodis y Moreira recorrieron una planta industrial en San Martín

La empresa realizó una inversión de 20 millones de dólares y duplicó la cantidad de puestos de trabajo, en el marco de un proceso de renovación tecnológica que contó con apoyo estatal.



El presidente Alberto Fernández volvió a San Martín. En una rauda visita, prácticamente sin aviso, visitó una tintorería de San Martín junto al intendente Fernando Moreira y al ministro de Obras Públicas, Gabriel Katopodis, con quien tenía planeado recorrer la obra de la Autopista Ezeiza-Cañuelas con la RN 3, pero por la inclemencia del tiempo debió suspender.

**"Hace cinco años veíamos con tristeza el cierre de PyMEs y ahora cada vez son más las industrias que se establecen en San Martín. Un camino que tenemos que continuar con Sergio Massa y Kicillof los próximos cuatro años". F. Moreira.**

Los tres visitaron la nueva planta de la tintorería industrial Fistex en San Martín, que emplea a 100 nuevos trabajadores y tiñe un millón de kilos de tela por mes para el mercado interno. La empresa invirtió 20 millones de dólares para la construcción de la nueva planta, a partir de un proyecto que se gestó en 2021. Con esa inversión, Fistex pasó de 110 puestos de trabajo a 210, duplicando la cantidad de empleo. Además,

obtuvo apoyo del Fondo Tecnológico Argentino (FONTAR), dependiente de la Agencia Nacional de Promoción de la Investigación, el Desarrollo Tecnológico y la Innovación del Ministerio de Ciencia y Tecnología, a través del cual accedió a una asistencia de 30 millones de pesos con fines de renovación tecnológica.

"Recorrimos la nueva planta de la tintorería industrial Fistex en San Martín, una inversión privada que solo fue posible gracias a un gobierno que impulsa la industria nacional y el desarrollo tecnológico, algo que es muy importante en Argentina y también en San Martín, que es la Capital Nacional de la Industria PyME", destacó el intendente Moreira.

La nueva planta fabril adoptó tecnologías 4.0, conectando todo el proceso a través de internet, para que clientes y proveedores puedan tener acceso de forma directa.

Durante la recorrida, el Presidente dialogó con el titular de la empresa, Diego Lentini, y con los trabajadores presentes, acompañado por los secretarios Julio Vitobello (General de la Presidencia); Alejandro Tsolis (de Producción y Desarrollo Económico de San Martín) y la jefa de la planta, Ana Dates.

## Patricia Bullrich, en Ballester: "Los que se pongan enfrente que se vayan corriendo"

Acompañada por Santiago López Medrano, Néstor Grindetti y Cristian Ritondo -precandidatos a intendente de SM, gobernador bonaerense y primer precandidato a diputado nacional bonaerense- la precandidata a presidente de Juntos por el Cambio Patricia Bullrich recorrió la calle Alvear y dio un discurso ante militantes y vecinos en Chilavert.

Entre otros conceptos, en el anfiteatro de la plaza Mitre prometió que "en seis meses los jóvenes que cobran planes van a estar preparados para trabajar y en cuatro años vamos a dejar atrás la injusticia de los planes". También adelantó que irá a "un sistema bimonetario, donde tanto el dólar como el peso puedan circular".

López Medrano aseguró que "hace falta voluntad política y decisión para encarar el tema" de la seguridad y apoyar "a las empresas, al que produce y da empleo".

**Todo o nada, un cambio profundo y rápido**  
Previo a la caminata por el centro comercial de Ba-

llester y al acto en la plaza Mitre, Bullrich dialogó con la prensa. Sobre la inseguridad en San Martín, dijo que "hay que entrar con un programa, que lo estamos construyendo con Santiago, que tenga decidido la forma en que vamos a entrar donde las bandas se asientan y toman el territorio y, desde esos lugares salen hacia los barrios; este plan lo vamos a tener listo para el 10 de diciembre", prometió.

Después, Bullrich respondió a una pregunta sobre la diferencia entre el **todo o nada** suyo con el **vamos por todo** de Cristina y dijo: "El vamos por todo es un concepto totalitario, autoritario. El nuestro es todo o es nada, o logramos que los chicos tengan 190 días de educación o qué vamos a negociar que tengan 60 días" se preguntó y agregó: "¿Qué vamos a decir, en vez de 9000 piquetes, vamos a tener 4500? Entonces el orden tiene que llegar para generar posibilidades a todos los argentinos y ese orden implica realizar un cambio profundo y rápido, si lo dejamos a mitad de camino es nada".

Ver página 2

## Encuentro industrial en San Martín

El desafío de la Super PyME: Resolviendo el presente para proyectar la industria.



La Unión Industrial de Gral. San Martín invita junto a la Universidad Nacional de San Martín, la Municipalidad de Gral. San Martín y ADIMRA -Asociación de Industriales Metalúrgicos de la República Argentina- al **Encuentro de Industriales** que se realizará sobre intercambio de perspectivas y presentación de herramientas: Gestión de SIRAS para importación; líneas de financiamiento industrial y capacitación estratégica.

Los interesados en participar de la reunión que se realizará en la sede de la UNSAM, en Caseros y Matheu, el próximo martes 1ro. de agosto, a las 17.30, deben inscribirse previamente en <https://forms.office.com/r/Yh3eFifhJY>

## Caminata canina en la Alem

Vuelven las caminatas caninas a la plaza Alem de Malaver.

Este domingo 30, la MSM invita a un nuevo encuentro de mascotas, de 10 a 13, con distintas propuestas para compartir y, además, puestos de vacunación para perros y gatos, taller de tenencia responsable y la presencia de la Feria Manos de San Martín.

Para participar de la caminata canina, en Colegio Militar entre Salta y Jujuy, hay que anotarse en [bit.ly/44Gqlms](https://bit.ly/44Gqlms). Se suspende en caso de lluvia.





DISFRUTÁ EL SABOR  
*Don Luis*




+54 9 1136637455 @panaderiadonluis



Lic. Rita Rodríguez  
Buenaventura  
Coordinación General

**EQUIPO INTERDISCIPLINARIO  
DE DIAGNÓSTICO Y  
TRATAMIENTO EN  
FONOAUDILOGÍA,  
PSICOPEDAGOGÍA, PSICOLOGÍA  
Y TERAPIA OCUPACIONAL**

Pco. Rodríguez 4846, 1º Piso, Cons. 1-2-3 y 7  
Villa Ballester - Tel. 4738-8682  
ritafundar@hotmail.com



Unión Industrial  
de General San Martín  
*No existe país fuerte con industrias débiles*

**Acercate, podemos ayudarte, estamos al servicio  
de los industriales y las PyMEs de Gral San Martín**

www.uidgsm.org.ar

@uidgsm unionsanmartin uisanmartin1

4755-8500 / 15-5824-2706  
Av. 101 (R. Balbin) 2560 San Martín

**Reflejos**  
de La Ciudad

Nº 1626 - 28 de julio de 2023

Propietaria y jefa de redacción: Fernanda V. Abdala  
Registro de propiedad intelectual 5346090

Reflejos de La Ciudad no se responsabiliza por el contenido  
de las cartas de lectores, notas firmadas o solicitadas  
publicadas. Las mismas no representan necesariamente  
la opinión de la dirección de este semanario.

Tel: 4764-5599

e-mail: [semanariolaciudad@yahoo.com.ar](mailto:semanariolaciudad@yahoo.com.ar)

Precio del ejemplar: \$150.00  
Suscripción mensual: \$500.00

Impreso en Génesis Talleres Gráficos  
Ávalos 3484, Munro - Buenos Aires.

## Patricia Bullrich, en Ballester: “Los que se pongan enfrente que se vayan corriendo”



Acompañada por su precandidato a intendente de San Martín, Santiago López Medrano, la precandidata a presidenta de Juntos por el Cambio, Patricia Bullrich, encabezó un acto ante vecinos en la Plaza Mitre de Chilavert tras una caminata por el centro comercial de Villa Ballester en la mañana del pasado sábado 22.

Además de López Medrano, compartieron el acto en el anfiteatro de la plaza el precandidato a gobernador bonaerense Néstor Grindetti, el primer precandidato a diputado nacional bonaerense Cristian Ritondo y el dirigente bullrichista Matías Lobos, mientras otros dirigentes de Juntos por el Cambio de San Martín acompañaban en las gradas del escenario.

López Medrano abrió el acto señalando que “la fuerza del cambio está llegando”, agregó que “estamos con un desafío enorme para gobernar la Argentina, la Provincia y San Martín. Llevamos 12 años de kirchnerismo y el resultado es que no podemos vivir tranquilos”.

“Vivimos con miedo y angustia, tenemos un Gobierno municipal que esquiva el tema y nunca se puso al frente. Hace falta voluntad política y decisión para encarar el tema”, aseguró.

“Con Patricia en el Ministerio de Seguridad dimos la pelea, pregunten en Lanzzone y Costa Esperanza, cuando se tiraban los bunkers de narcos todos los días”, recordó. “Eso vamos a volver a hacer”, prometió. “También hay que sacarle el pie de encima a las empresas, al que produce y da empleo. De ahí sale la fuerza del cambio. En cada barrio se nota la voluntad y las ganas, tenemos un equipo que nos anima a dar las peleas en San Martín”, concluyó.

### El cambio es cambiar de color, no de matices

Luego, Ritondo señaló que “en San Martín casi todos los vecinos nos plantearon el abandono de la seguridad (...) Cuando nos tocó gobernar tuvimos la decisión política de respaldar a las fuerzas de seguridad. Y eso haremos para que los vecinos de San Martín vuelvan a vivir tranquilos en San Martín”.

“Ya demostramos lo que hicimos en seguridad, dimos las peleas que nadie dio en la Provincia. Y las vamos a volver a dar. El cambio es cambiar de color, no de matices. El 13 de

agosto empieza a cambiar la Argentina”, aseguró.

A su turno, Grindetti expresó que “venimos a restituir los valores que el kirchnerismo mancilló en la Argentina, como la justicia y la libertad. Para volver a esos valores necesitamos orden”.

“Estamos dispuestos a dar esa batalla desde los valores que nos hicieron crecer y desarrollamos. El kirchnerismo gerencia la pobreza, por eso necesitan cada vez más pobres, para que los lleven a los piquetes”, precisó.

### Un cambio profundo y rápido

En su discurso de cierre, Bullrich aseguró que “tenemos una convicción profunda, la Argentina no tiene atajos sino un cambio profundo y rápido, para que los que quieren frenar el cambio no se vuelvan a organizar”.

“El orden empieza por la economía. Se ve la falta de inversión pública, en la salud, en la educación y seguridad. Vamos a generar un cambio de régimen económico, con un país con más empleo privado. Hay que bajar tasas e impuestos”, señaló.

“No se puede trabajar para el Estado. Hoy un juicio laboral se lleva una empresa. En seis meses los jóvenes que cobran planes van a estar preparados para trabajar. En cuatro años vamos a dejar atrás la injusticia de los planes”, afirmó.

“Vamos a tener equilibrio fiscal para terminar con la inflación, que es otra forma de robo, con un Banco Central independiente con reservas. Vamos a ir a un sistema bimonetario, donde tanto el dólar como el peso puedan circular”, manifestó.

“Los que se pongan enfrente que se vayan corriendo”, advirtió antes de hablar sobre seguridad. “Necesitamos un cambio fuerte en San Martín en seguridad. Tenemos el mapa completo de lo que pasa. Vamos a trabajar en un plan con Santiago para cuidar a los ciudadanos de San Martín”, consideró.

“Nosotros defendemos a los ciudadanos. Las fuerzas de seguridad deben estar del lado de la gente. Sabemos que el delincuente que las hace, las paga”, concluyó. “Un país sin mafias ni privilegios, con austeridad”, finalizó Patricia Bullrich. “Con valentía, decisión y coraje”, aseguró.

Sebastián Cejas



**MEDICARDIO**

Disfruta estas vacaciones,  
Medicardio te acerca estas promociones

**AFILIA A UN FAMILIAR SIN CARGO**

<b>PLAN BEBE</b> 1 bebé sin cargo	<b>PLAN ABUELOS</b> 1 menor de 18 años sin cargo	<b>PLAN FAMILIA</b> 2 menores de 18 años sin cargo	<b>PLAN HOGAR</b> 1 adulto sin cargo	<b>PLAN NIÑO</b> 1 menor de 12 años sin cargo
---	---	---	--	--

PROTEGÉ A TU FAMILIA

**ASOCIATE A MEDICARDIO**

☎ 11-3177-7327 ☎ 0800-555-0335

(\*) Promoción válida aplicable a Planes vigentes. Disponible hasta el 31/7 o agotar stock.



## Miles de familias disfrutaron el Festinfancias en SM



Más de 20 mil vecinos se acercaron a disfrutar el Festinfancias en el nuevo Parque Yrigoyen, el festival organizado por el Municipio en el marco de las vacaciones de invierno.

“Estamos muy contentos por la convocatoria que tuvo el festival, donde reunimos muchísimas propuestas lúdicas, deportivas y educativas en un parque emblemático que transformamos a través del Plan Estratégico de Obras, para que lo disfruten todas las familias”, destacó el intendente Fernando Moreira. Y agregó: “También sirvió para poner en valor nuestras políticas de infancias, que hoy nos ubican como un Municipio de referencia, con programas integrales de protección, centros de cuidado infantil de primer nivel y un gran compromiso con la inclusión educativa, cultural, de salud integral y el acceso a derechos”.

Por su parte, la secretaria de Mujeres, Géneros e Infancias, Marcela Ferri, sostuvo: “Fue un evento increíble que celebramos con las familias de San Martín, donde además juntamos todas las políticas públicas municipales que tenemos para niñas, niños y adolescentes en las distintas áreas, para acercarlas a las vecinas y los vecinos”.

También estuvieron en el Parque Yrigoyen el ministro de Obras Públicas, Gabriel Katopodis; el secretario de Niñez, Adolescencia y Familia de la Nación, Gabriel Lerner; la secretaria para la Integración Educativa, Cultural y Deportiva de San Martín, Nancy Cappelloni; el precandidato a concejal Diego Perrella, entre otras autoridades.

La agenda de actividades de vacaciones de invierno continúa hasta el domingo 30. Se pueden consultar todas las propuestas y conocer las políticas municipales para las infancias en [sanmartin.gov.ar](http://sanmartin.gov.ar)

Durante el fin de semana hubo espectáculos infantiles de música, circo, danzas y actividades lúdicas, artísticas y recreativas de todo tipo en las distintas instalaciones del Parque Yrigoyen, que fue totalmente renovado. Asimismo, hubo distintas actividades educativas, literarias, de pintura, danzas urbanas, deportes, radio abierta, un punto Tik Tok, un espacio distendido y muchas otras propuestas inclusivas para niñas, niños y adolescentes.

## El Concejo autorizó al Municipio a ampliar el Presupuesto 2023



A dos semanas de las elecciones primarias del 13 de agosto, el Concejo Deliberante de San Martín realizó este miércoles 26 la novena sesión ordinaria del año, con la aprobación de la ampliación del presupuesto del Ejecutivo para este 2023, la conformación de nuevos bloques y diversos homenajes.

Con 23 concejales presentes y la ausencia con aviso de **Carolina Pedelacq**, el cuerpo aprobó diversas comunicaciones anunciando cambios de bloques parlamentarios de diversos sectores políticos.

En ese sentido, **Ricardo Magnano** comunicó la conformación del bloque unipersonal UCR, **Analia Mairano** el bloque unipersonal PJ y **Javier Fernández** el bloque unipersonal PRO, además de la conformación del interbloque denominado **Espacio Abierto Juntos**.

El oficialismo cambió el nombre del bloque, que se denominaba Frente de Todos por el de **Unión por la Patria**.

**Santiago Echevarrieta** comunicó la conformación del bloque unipersonal Coalición Cívica ARI. También se anunció la creación del interbloque denominado **Juntos Hagamos el Cambio**, compuesto por los bloques Viva-mos San Martín, ARI, PRO, UCR y PJ.

Y otros concejales conformaron el nuevo interbloque denominado **Juntos por el Cambio San Martín**, compuesto por los bloques PRO San Martín y Adelante San Martín-UCR.

Luego, el cuerpo aprobó una ordenanza enviada por el Ejecutivo, solicitando la ampliación en el Cálculo de Recursos y Presupuesto General de Gastos correspondientes al Ejercicio Fiscal 2023, por 6950 millones de pesos.

A la hora de tratar este proyecto, el opositor **Andrés Petrillo** criticó al Gobierno nacional por “los efectos de la inflación” y agregó que “el Ejecutivo municipal está realizando un ajuste sobre los contribuyentes sobre la tasa de ALSMI y Seguridad e Higiene”. Y criticó la falta de información sobre el destino de esos recursos por parte del

Ejecutivo.

Luego, el radical **Ricardo Magnano** anunció el voto positivo de su interbloque sin dejar de subrayar que “nos preocupa mucho el sueldo de los trabajadores municipales” y agregó que “el presupuesto quedó desbalanceado”. “Nos falta conocer el análisis de la evolución del gasto, algo que a los concejales de la oposición jamás tenemos acceso y no sabemos si en un par de meses debemos aprobar una nueva ampliación”, aseguró.

Desde el oficialismo, **Georgina Bitz** enfatizó que “esta ampliación presupuestaria es para los trabajadores municipales” y destacó la inversión en obras municipales que “van a quedar como patrimonio para todo San Martín”.

Finalmente, a la hora de los homenajes y reconocimientos, los concejales aprobaron una resolución declarando “Ciudadana ilustre del partido de General San Martín”, a la **Sra. Silvia Barrera (foto), veterana de Malvinas**, por la importancia de su actuación en el teatro de operaciones y como memoria activa de la Gesta de Malvinas.

También se declaró personalidad destacada, post mortem, del partido de General San Martín, al **Dr. Ricardo Hugo Smith**, ex director del Hospital HIGA Eva Perón, ex Castex, por “su labor ejemplar” en el distrito.

Además, se manifestó el apoyo al proyecto de Ley de la Cámara de Diputados denominado “Ley Programa Pancitas Llenas”, que tiene como objeto el financiamiento y abastecimiento de comedores y merenderos de la República Argentina.

Y finalmente el Concejo brindó su apoyo a la solicitud de la Comisión por la Memoria, Verdad y Justicia de General San Martín ante el Juzgado Federal Criminal y Correccional N° 2 de San Martín, para que se lleve a cabo el “Juicio por la Verdad” por los asesinatos en el basural de José León Suárez, el 9 de junio de 1956, en la llamada “Operación Masacre” investigada por el periodista Rodolfo Walsh.

Sebastián Cejas

**Nuevo Parque Yrigoyen**

Ya podés visitar este espacio que remodelamos integralmente para que disfrutes de más actividades recreativas.

Av. 25 de Mayo y Colectora Gral. Paz  
San Martín

San Martín [sanmartin.gov.ar](http://sanmartin.gov.ar) Somos un ❤️

Conocé más

## PROFESIONALES

CARLOS MARIANO FILIPPIN  
— ESCRIBANO —

CALLE 85 (INT. BONIFACINI) N° 1952  
(1650) SAN MARTÍN  
TEL/FAX: 4755-1564 / 2776  
DE 14:00 A 19:00 HS.

## Estudio jurídico especializado

SUCESIONES / DIVORCIOS  
ASUNTOS DE FAMILIA  
ACCIDENTES

**Dra. Nora Claudia Fasani**

Calle 89 (Int. Campos) 1814 **4755-5528**  
- Gral. San Martín **4755-1914**



**Dra. Cinthia Nikolov y Asoc.**  
ABOGADA

Lunes, miércoles y jueves de 15:00 a 18:30

Belgrano 4917 **Tel.: 4768-9344**  
(1653) Villa Ballester **dranikolov@arnet.com.ar**

**DR. SEBASTIÁN CEJAS**  
ABOGADO (UBA)

Civil **Tel: 4768-9773**  
Laboral **155-803-0592**

Penal **Pacífico Rodríguez 4644 - 4F**  
**Villa Ballester**

**Estudio Figarola**

Asesoría íntegra a todas las instancias de su negocio

Brindamos las mejores soluciones ajustadas a las necesidades de cada cliente, ya sea comenzando una nueva etapa, regularizando situaciones ante entidades fiscales o buscando oportunidades de mejora.

**Somos expertos en lo que hacemos**

Con casi 30 años de experiencia, nuestro equipo está preparado para asesorarlo.

**Teléfonos:** +5411 4713-0917  
+5411 4755-9409  
+5411 4755-2288

**Whatsapp/correo:** +54911 3877-7049  
consultas@estudiofigarola.com.ar

Belgrano 3846 - Planta Alta - General San Martín

## Opinión

## Las P.A.S.O. mataron a los partidos políticos...

Por: Cdor. Néstor Figarola

*Estamos en octubre de 1982, un joven se acerca al "puntero" de la zona y le manifiesta su intención de participar de la vida política del distrito. El puntero entre pitada y pitada del cigarrillo le extiende tres fichas y le espeta claramente: "Llenalas con letra de imprenta, tráeme una copia de tu libreta" ...*

Paso más o menos, es lo hecho por la mayoría de quienes participamos políticamente en los partidos tradicionales. Así, esa ficha de afiliación permite (luego de cierta antigüedad) ser candidato a autoridad partidaria y, elegir y ser elegido para los cargos en disputa. En mi caso, participé en el año 2004 de la reforma de la Carta Orgánica (la "constitución" de la UCR), siendo coautor de varios pasajes y el que escribió el Código de Ética, que rige a los afiliados de la provincia de Buenos Aires (Nota: Influidor por Eduardo Lorenzo "Borocotó" hijo, ese código permite que el partido le reclame el cargo electivo a quien decide cambiar de espacio político).

A una elección interna cada dos años, pasaron 20 elecciones en las que he participado, manteniendo una conducta democrática partidaria acorde a lo normado.

Así, si uno recorre el camino de manera ordenada y acumula méritos tanto en lo formativo como en lo político, es muy probable que sus pares vean su persona como potable de ser electo y de disputar un cargo público. **El partido político genera la metodología y luego de una elección interna, se proclama el candidato que se presenta a la ciudadanía para disputar el cargo en cuestión representando el pensamiento e ideología que ese partido representa, pero...**

La **Ley 26571**, que tiene el pomposo título de **LEY DE DEMOCRATIZACION DE LA REPRESENTACION POLITICA, LA TRANSPARENCIA Y LA EQUIDAD ELECTORAL**, proclamó las Primarias (P), Abiertas (A), Simultáneas (S) y Obligatorias (O), mediante la cual se establece el formato de elecciones

que hoy conocemos. Por la manera en que está estructurada la Ley, cualquiera puede presentarse a elecciones si tiene un partido político que lo avale.

La forma de presentación de listas ha sido tan amplia y "democrática" que hace innecesaria la pertenencia a un partido, necesitando -simplemente- que se avale la lista por parte de quienes están afiliados (de la forma que sea).

Así las cosas, **la militancia, la formación y hasta la idoneidad** para ocupar un cargo público se ven interpeladas por la "fluidéz" que tiene la conformación de una lista que se fija más en **el nivel de conocimiento de quienes la conforman que en las compatibilidades necesarias para ocupar el lugar o ser miembros de un futuro gobierno.**

Ningún mediático hubiese atravesado el filtro de una convención que proclama un candidato, ya que para eso necesita militancia y conquistar a sus electores.

Puestos en este lugar, de qué le sirve a un afiliado disputar el espacio interno, alcanzar los más altos honores partidarios, si luego, por una cuestión de conocimiento (y cuando no) o de recursos, DEBE entregar la candidatura a quien "mide mejor".

**No extraña, entonces, que el debate sea pobre, las ideas poco claras y las propuestas extravagantes.** Si no se recupera LA POLÍTICA, poco quedará para construir un ESTADO DE BIENESTAR, ya que como decía Raúl Alfonsín: **"Usted puede discutir con alguien que esté a su izquierda o su derecha y va a tener una discusión racional, lo que es imposible es discutir con un populista, porque le contesta con voluntarismo, con slogan, con inescrupulosidad, con demagogia. Entonces, claro la cosa se hace mucho más ramplona de lo que el pueblo argentino merece".**

Si no recuperamos el DEBATE POLITICO REAL, poco podremos ofrecer a nuestros electores y ese ámbito no son las PASO, son los PARTIDOS POLITICOS.

## Cartelera

Las actividades son con entrada libre y gratuita, a no ser que se indique lo contrario. La información es proporcionada por cada una de las instituciones.

## Tertulia en la Carnacini

El próximo viernes 4 de agosto, la Asociación Cooperadora Amigos Casa Carnacini invita a la comunidad a compartir una tertulia.



A las 17:30, en la sede del museo municipal, en Pueyrredon 2720, Villa Ballester, se realizará "Café & Música", con la participación del pianista Lucas Ballon. La invitación es abierta a toda la comunidad.

Por consultas comunicarse al 1164518845. La actividad es arancelada.

## Conciertos para todos

Para terminar julio, la MSM propone las últimas actividades del mes.

Mañana sábado 29, a las 15 y 17 la Orquesta Sinfónica

invita a compartir "Vení a tu primer concierto", una propuesta educativa para toda la familia, a cargo de la Orquesta Sinfónica Municipal, dirigida por el maestro Daniel Batista.

Y el domingo 30, a las 19, el tradicional concierto de fin de mes de la Banda Municipal bajo la dirección del Mtro. Fabio Zurita.

Ambos conciertos se realizan en el Complejo Cultural Plaza -Int. Campos 2089, San Martín-, con entradas gratuitas en complejoplaza.com.ar

El domingo, más temprano, desde las 18, se llevará a cabo una nueva "Milonga de la Galería", con los bailarines Nahuel Sánchez y Luciana Maiolo, en la Galería del Palacio Municipal, Belgrano 3747, San Martín.

## Cine para grandes y chicos en VB

La cartelera del Cine José Hernández de Villa Ballester, Aguer y Balcarce, hasta el miércoles 2 de agosto es:

\*\*Hasta el domingo:

14:00 Hs Krakens Y Sirenas  
16:00 Hs Elementos  
18:10 Hs Mansión Embrujada  
20:15 Hs Casi Muerta

\*\*Lunes a miércoles:

18:10 Hs Mansión Embrujada  
20:15 Hs Casi Muerta

La entrada general tiene un valor de \$1000.-

**calzetta**  
neumáticos s.a.

**Confíenlos**  
**su seguridad**

**Más de 30 años**  
**en San Martín**



PRESENTANDO ESTE AVISO  
**50% DE DESCUENTO**  
EN BALANCEO Y ALINEACIÓN

**fate**

AV. PERÓN 3420 - SAN MARTÍN  
TEL. 4580-7889

AV. 25 DE MAYO 1680 - SAN MARTÍN  
TEL. 4753-2883

[www.calzettaneumaticos.com.ar](http://www.calzettaneumaticos.com.ar)



## Colegio de Abogados de SM Mandamientos y Notificaciones



El pasado martes 4 de julio el Colegio de Abogados de San Martín (CASM), representado por su presidente, Dr. Marcos Dario Vilaplana, junto a la secretaria general, Dra. Adriana Mabel Ginnobili, recibió la visita del director de Oficinas de Mandamientos y Notificaciones de la Suprema Corte de Justicia de Buenos Aires (SCBA), Dr. Miguel Ángel del Riego y el jefe de la Oficina de Mandamientos y Notificaciones de San Martín, Dr. Pablo Eduardo Fatigatti. En la misma, se informó a los funcionarios judiciales sobre los distintos planteos de los matriculados del CASM, en particular con relación a los inconvenientes que se suscitan en la Oficina de Mandamientos y Notificaciones de San Miguel. Sobre esta cuestión, el Dr. del Riego asumió el compromiso de adoptar las medidas conducentes a dotar a dicha oficina de mayores recursos a fin de facilitar la debida celeridad a los distintos diligenciamientos; asignándole, por ejemplo, el vehículo afectado a la Dirección General de Mandamientos.

El funcionario informó también sobre la idea de modernizar el formato de gestión de las oficinas de Mandamientos y Notificaciones, refiriendo que todos los oficiales de justicia y notificadores hoy ya cuentan con un dispositivo token con el objeto de agilizar las distintas tramitaciones y acortar los plazos procesales. En igual sentido, luego de la feria judicial se comenzará a instalar gradualmente una línea de WhatsApp, que operará como un canal de comunicación directa con los profesionales. Asimismo, se hizo saber que desde la Dirección General de Mandamientos se encuentran abocados a gestionar ante distintos organismos públicos y privados, el alta de sus domicilios electrónicos, lo cual mejorará los plazos de notificación.

## La CC de San Martín acompañará a D' Alessandro

A poco menos de 3 semanas de las PASO, se definen y cierran los acuerdos para el próximo 13 de agosto.



El lunes 24 de julio, la presidente de la Coalición Cívica San Martín, Patricia Malaspina, el concejal Santiago Echevarrieta, la consejera escolar Nilda Molouny y la Dra. Vanesa Mompeller se reunieron con el precandidato a intendente en San Martín Mauricio D' Alessandro y con el diputado provincial Walter Carusso, ambos de la UCR.

"La Coalición Cívica planteó una unidad, la cual se llevará cabo en el caso que se cumplan los requisitos previamente acordados en la misma reunión, los cuales se dividen en 5 diferentes ejes: Seguridad, Gobierno Abierto y Transparente, Salud Pública, Diversidad y Derechos Humanos y Desarrollo Económico", informaron a través de un comunicado desde la CC-SM y agregaron que "a rasgos amplios los miembros de la Unión Cívica Radical se vieron complacidos por las propuestas llevadas".

"En tiempos tan complejos apostamos a la unidad en San Martín, por eso desde la CC-ARI hemos decidido acompañar al precandidato Mauricio D' Alessandro. Creemos que la única salida es trabajando juntos y por un San Martín más transparente, justo y seguro", expresó Malaspina.

"Falta menos para que en San Martín hagamos el cambio de nuestras vidas y lo vamos a hacer con Horacio Larreta, precandidato a presidente de la Nación, Diego Santilli, precandidato a gobernador, Elisa Carrió precandidata parlamentaria al ParlaSur y Mauricio D' Alessandro, precandidato a intendente en San Martín", concluyó el concejal Echevarrieta.

## Del Rotary San Martín Villa Maipú para todos

A partir de la donación de un procesador automático de biopsias, el Hospital Thompson podrá ahora optimizar la calidad y resultado final de las biopsias, con un diagnóstico preciso, seguro e inmediato.



El Rotary Club San Martín - Villa Maipú, presidido por Damián Herrera, logró la Subvención Global de Alto Impacto para dotar al servicio de Anatomía Patológica del Hospital Municipal Dr. Diego Thompson, de un procesador de tejidos-TP1020 Leica.

El proyecto contó con la participación del Rotary Club San Martín-Villa Maipú, Distrito 4905 de Argentina y el Rotary Club IOWA City A.M., Distrito 6000 de EEUU junto con la Fundación Rotaria Rotary International (LFR).

La subvención recibida incluye jornadas de capacitación en "Innovación en Patología Molecular", a cargo de la Dra. Alicia Inés Bravo.

"En las intervenciones quirúrgicas se extraen muestras de tejido que se envían a laboratorio para ser analizadas. El equipo utilizado para este proceso quedó obsoleto dada su antigüedad sin posibilidades de reparación, recurriendo a un proceso manual, informaron desde el Club", explicaron.

El objetivo de este proyecto es dotar al Hospital Thompson de un procesador automático de biopsias, que respete los tiempos exactos en cada etapa del procesamiento, logrando así mejoras notables en la calidad y resultado final de las biopsias.

Al estar herméticamente sellado, evita la evaporación de los solventes y aclarantes, lo que implica un ahorro de insumos, eso disminuye notablemente los riesgos de inhalación de vapores tóxicos por parte del personal técnico. Además, disminuye el tiempo de entrega de resultados, ya que puede ser programado para funcionar en horario nocturno.

Con esta tecnología se establecerá el tratamiento adecuado debido al diagnóstico preciso, seguro e inmediato aumentando la eficacia de las intervenciones en beneficio de los pacientes.

ELECCIONES PRIMARIAS, ABIERTAS, SIMULTÁNEAS Y OBLIGATORIAS 13 DE AGOSTO DE 2023

132 LISTA FALTA MENOS PARA VIVIR SIN MIEDO

# Juntos por el CAMBIO

PRECANDIDATO/A A INTENDENTE

DISTRITO PROVINCIA DE BUENOS AIRES PRIMERA SECCIÓN ELECTORAL MUNICIPIO GENERAL SAN MARTÍN



## "DR." MAURICIO D'ALESSANDRO

PRECANDIDATOS/AS A CONCEJALES

**TITULARES**

- |                            |                           |                              |
|----------------------------|---------------------------|------------------------------|
| 1. ALEXIA ANDREA CARUSSO   | 5. DORA ISABEL MANSILLA   | 9. VIVIANA MIRIAM LENCINA    |
| 2. ANDRÉS EDUARDO PETRILLO | 6. HERNAN EDGARDO GIACCIO | 10. RUBEN RESTAGNO           |
| 3. GUADALUPE CIRELLI       | 7. SILVINA ANDREA TOLEDO  | 11. ROMINA EUGENIA LEANZA    |
| 4. JESUS ROBERTO UDOVICH   | 8. CARLOS ALBERTO SOTOLA  | 12. NICOLAS FERNANDO GARNICA |

**SUPLENTES**

- |                               |                            |                           |
|-------------------------------|----------------------------|---------------------------|
| 1. MURIEL VALERIA CEJAS ORTIZ | 4. IVAN NATANIEL COVELLO   | 7. ADRIANA ANDREA SOBRINO |
| 2. TIAGO TOMAS LANDONI        | 5. VIRGINIA DANIELA SENDIN | 8. JOSE EDUARDO CANDELA   |
| 3. SILVIA VERONICA GARCIA     | 6. NATAN AGUSTIN MATTEUCCI |                           |

PRECANDIDATOS/AS A CONSEJEROS ESCOLARES

- |                             |                                   |                                   |                                   |
|-----------------------------|-----------------------------------|-----------------------------------|-----------------------------------|
| <b>TITULARES</b>            | 1. FERNANDO GABRIEL GONZALEZ      | <b>SUPLENTES</b>                  | 1. VERONICA LORENA MERLINO        |
| 2. MARCELA JENNIFER GURATTI | 2. PATRICIO HUGO RODRIGUEZ MENDEZ | 2. PATRICIO HUGO RODRIGUEZ MENDEZ | 2. PATRICIO HUGO RODRIGUEZ MENDEZ |
| 3. LUCAS MARTIN DEL COMPARE | 3. ANGELA SABINA ARAUJO           | 3. ANGELA SABINA ARAUJO           | 3. ANGELA SABINA ARAUJO           |
| 4. CAROLINA BELEN LENCINA   | 4. LAUTARO IDEL MALDONADO         | 4. LAUTARO IDEL MALDONADO         | 4. LAUTARO IDEL MALDONADO         |
| 5. ALI OMAR ANTONIO MEHMED  | 5. CAMILA DANIELA GINGULANI       | 5. CAMILA DANIELA GINGULANI       | 5. CAMILA DANIELA GINGULANI       |

@ATENEOELVIRA.RAWSONVB @NORABARANA

## Sociales

Mañana sábado 29 cumple años **Lucas Camandule** por eso hermosos mensajes viajarán miles de kilómetros hasta él para deseárselo otro año de grandes experiencias y muchas felicidades.

**María Fernanda Bonafina** cumplirá años este domingo 30. A las felicidades y felicitaciones que recibirá nos sumamos con el mejor de los deseos para el año que inicia.

La Dra. **Stella Maris Moscovitz** cumplirá años el 31 de julio, por eso nos sumamos a los cariñosos saludos que recibirá de sus allegados y tantas mujeres por las que trabaja, ayuda y contiene, en la red Mujeres Libres de Violencia.

El miércoles 2 de agosto, los Bomberos de Villa Ballester estarán de fiesta, porque **Cesar Mejean** cumplirá años. Todo el cuerpo, como sus amigos y familiares le desearán los mejor para su nuevo año.

Resplandecientes 30 años celebrará el 3 de agosto **Cristian Folch**. Su familia, amigos y demás seres queridos brindarán por su futuro, con salud y muchos éxitos. Feliz nueva vuelta al sol Cris.

### 112 aniversario de la LCISM

Este domingo 30, la Liga del Comercio y la Industria de San Martín - LCISM celebrará sus 112 años junto a la comunidad sanmartinense.



Vecinos comerciantes e industriales brindarán por muchos años más de exitosa gestión siempre con la convicción de apoyar y facilitar la gestión de las MiPyMEs y promover el desarrollo local.

## Curiosidades de nuestros pagos\*\*

Por Mirta Serrano

### Mas barato no se consigue



Desde que el mundo es mundo el hombre intenta sobrevivir con elementos de su invención o, en su defecto, apropiarse de otros para sobrevivir.

Para eso hay negocios que nos nutren de alimentos, ropa y todo lo necesario para nuestro bienestar. También, personas que nos ofrecen desde una feria variedad de productos más baratos.

Una feria puede emplazarse en un local inmenso con varios vecinos compartiendo la oferta y demanda o, como ocurre en varios lugares de nuestro amplio partido, un grupo de personas que cada día de la semana van rotando con amplios carromatos y despliegan sus mundos en plazas. Allí encontramos todo junto, a veces como si fuera un simpático supermercado, ropa, verduras frescas, carnes, panadería. En la época del auge del DVD vendían ofertas de música y películas que muchas veces aparecían allí antes que en el ámbito comercial.

Luego están las ferias de las plazas que dependen de diferentes oficinas del ámbito municipal.

En la plaza central de San Martín hay dos. Una es la feria "José Hernández", con sus puestos sobre la calle Campos, los días jueves, viernes y sábados.

La otra feria se encuentra sobre la calle Belgrano, en el paseo Citanova. Allí están los días jueves. Se llama "Manos de San Martín", porque la mayoría de sus puestos se dedican a la artesanía. Los fines de semana rotan con su magia por diferentes plazas.

Algunas noches esos puestos son ocupados por otra gente mal llamados manteros. Todos buscan lo mismo, vender y vivir de ello.

El partido de Gral. San Martín tiene muchas ofertas en ferias, variados motivos, colores o modos de presentación. Todas son oportunidades que nos invitan a acercarnos.



Cocina y vida  
sanas con

@lic.nataliamartinez

### Torta de pera invertida

Esta es sin duda, la mejor opción, sin gluten, baja en hidratos de carbono, mega suave y esponjosa.

**INGREDIENTES (para 1 molde de 18 cm):**

- 2 huevos
- 1/4 taza de bebida vegetal
- 1 chorrito de vainilla
- 1/8 taza de azúcar mascabo (si la quieren bien dulce, pueden agregarle 1/4 taza) + 2 cucharadas adicionales para el caramelo
- 2/3 taza de harina de almendras
- 1/3 taza de harina de arroz integral
- 2 cucharaditas de polvo de hornear
- Canela a gusto
- 1 pera

#### Procedimiento:

Preparar el caramelo y bañar el fondo del molde. Colocar las peras en rodajas sobre el caramelo y sobre ellas, verter la mezcla resultante de todos los ingredientes. Cocinar en el horno a 180 grados durante 25 minutos y listo. Queda espectacular.

Armado de  
mangueras en el acto

HA

HIDRÁULICA ARGENFLEX S.A.

- Mangueras Dirección Hidráulica
- Mangueras Hidrolavadoras
- Mangueras Aire Acondicionado
- Mangueras Alta Presión
- Neumática y conexiones

Calle 109 N° 2563 - (1650) San Martín  
Tel./Fax: 4713-1344/5397 - 5290-8366/8367  
e-mail: hidraulica@argenflexsa.com.ar  
www.argenflexsa.com.ar

Se busca:

**ADMINISTRATIVA CON  
PERFIL COMERCIAL**

Para trabajar en San Martín de 8 a 17hs.  
Contacto: mpbiondini@gmail.com

Escuche

"AL RITMO DE LA VIDA"

por FM "Añoranza", 100.1 Mhz  
Jueves de 20 a 22

Idea y conducción:

Valle Díaz y  
Juan José Giachetti

Cel. 1532464672



# Rincón infantil

Por la Prof. Nora A. de Fasani  
(Premio Cuna de la Tradición del Círculo de Periodistas de Gral. San Martín)

## ¿Cómo nació Barbie?

Los empresarios Ruth y Elliot Handler dieron un giro a su empresa y se dedicaron a la fabricación de juguetes para niños: muñecos, carritos etc. Así, en 1947 crearon un ukelele de tamaño infantil con coloridos dibujos. Las ventas fueron hacia arriba, especialmente con los juguetes musicales.

Pero Ruth deseaba un cambio en la producción y en 1958 viajó a Alemania. Allí, en una tienda de juguetes, conoció una muñeca distinta a todas, llamada Bild Lilli, una mujer joven, delgada, bien vestida, sexy, que era furor en Alemania.

Ruth pensó que algo así sería bueno para los Estados Unidos. Además, se había dado cuenta que su hija Bárbara no gustaba jugar con bebotes, sino con muñecas con actitudes adultas.

Así Ruth compró los derechos de Bild Lilli, la retocó un poco y le cambió el nombre, bautizándola con el nombre de su hija y, su apodo Barbie.

Completamente rubia, con un peinado de la época y con ropa intercambiable que permitía transformarla según la imaginación sugiriera, era toda una novedad para la época.

Se presentó oficialmente el 9 de marzo de 1959 en la Feria Americana del Juguete y ese día se estableció como su cumpleaños. Estaba vestida con un traje de baño a rayas blancas y negras y valía tres dólares.

Con el paso de los años, la famosa muñeca del mundo fue adoptando diferentes características, cambió el pelo, el estilo, el color de su piel, pero siempre mantuvo su esencia.

En el año 2009, cuando Barbie cumplió 50 años se realizó un desfile de modas en Nueva York y durante ese año, se lanzó una Barbie que representa a una mujer con síndrome de Down. Interesante historia...



L. O. R.

Laboratorio Óptico Rodríguez

4847-2363

Independencia y Pueyrredon

Mas de 30 años cuidando sus ojos  
atendidos por sus dueños

## CASA RADICAL

Comprometidos con la comunidad como hace más de 20 años

COMPROMISO SOCIAL - Asociación Civil / CONSULTORIOS EXTERNOS COMUNITARIOS



Únicas dos sedes:



Fernando González

Boulevard Ballester 7430 - José León Suárez  
7709-1131 / 4722-1211

Witcomb 2498 - Villa Ballester  
4764-5843 / 7722-2811



Calle 79 N° 2361 – San Martín

Te.: 4755-7818 Cel: 112851-9463

info@mutualuniversitaria.com.ar www.mutualuniversitaria.com.ar

**CONVOCATORIA ASAMBLEA EXTRAORDINARIA**

El Consejo Directivo de la Mutual Universitaria convoca a los señores asociados a la Asamblea Extraordinaria que se realizará el día 29 de agosto de 2023, a las 19.00 horas, en su sede social de la Calle 79 N° 2361, de la Ciudad de General San Martín, Provincia de Buenos Aires, para considerar el siguiente:

**ORDEN DEL DÍA**

1°) Designación de dos asambleístas para firmar el acta de la Asamblea conjuntamente con Presidente y la Secretaria.

2°) Consideración de la Situación Económica Financiera actual.

3°) Transmisión de las decisiones tomadas en la última reunión del Consejo Directivo.

Lic. Silvia E. Pérez Vuidepot  
Secretaria

Lic. Luisa M. Crena  
Presidente

Art. 35 del Estatuto: El quórum para cualquier tipo de Asamblea será la mitad más uno de los asociados con derecho a participar. En caso de no alcanzar este número a la hora fijada, la Asamblea podrá sesionar válidamente 30 minutos después con los socios presentes, cuyo número no podrá ser menor al de los miembros del Consejo Directivo y Órgano de Fiscalización.

**Rotary**



Club de Villa Ballester

¿QUÉ CUALIDADES DEBE TENER UN LÍDER DE ROTARY?

Honar la integridad, espíritu de servicio a favor de la comunidad, tomar acción e intercambio de ideas y fomentar lazos de compañerismo entre los socios.

Esta actitud es la que se espera de quienes aspiren a acompañarnos en la institución.

LOS INVITAMOS A SUMARSE

Rotary Club de Villa Ballester

rcvillaballester@gmail.com



"Más allá de lo que Rotary signifique para nosotros, el mundo lo conocerá por la obra que realice"

Paul Harris

LABORATORIO DE ANÁLISIS CLÍNICOS

Dra. Mariana Torrea

P.A.M.I.

-OTRAS OBRAS SOCIALES CONSULTAR-

Atención de Lunes a Viernes

— 4768-6232 —

Nueva Dirección: CHACO 55 - Villa Ballester

**Jardín del Pilar Pablo Nogués**

**VENDO PARCELA**

Interesados, comunicarse al

**15-2370-4762**

**Necrológicas**

**Fanny Josefina Teresa Sigilli**

Falleció el pasado 16 de julio a los 86 años. Vivía en Villa Ballester.

**Marcelo Francisco Martino**

A los 84 años falleció el 20 de julio pasado Se domiciliaba en Villa Ballester.

**Ildaura Luna**

El 22 de julio falleció a los 85 años. Residía en Villa Ballester.

*Los fallecidos anteriores fueron inhumados en el Crematorio de San Martín.*

**Ana María Simonetti**

Falleció el 17 de julio a los 83 años. Vivía en San Andrés y fue inhumada en el Cementerio de San Martín.

**Los sepelios que anteceden fueron atendidos por M. Menini**

**Recordatorios**

**Rodolfo Wadi "Fito" Abdala**  
23-9-1932 / 31-7-2024

Este lunes 31 de julio habrán pasado 19 años sin tu presencia física, sin embargo, estás presente en cada día, acompañándonos, en cada rincón, en cada reunión, en cada esquina de tu amado Ballester, en nosotras.

Como cada uno de tus amigos del Sportivo, tus compañeros de trabajo y la familia, te extrañamos y recordamos mucho.

Marcela y Fernanda



**Luis Rivero**

Este 31 de julio, como cada día de estos 19 años, te recordaremos con mucho cariño.

Irma, Ani y Lean

**FARMACIAS DE TURNO**

*Para la semana*

**Viernes 28**

SUBI Lavalle 1610 Esq. Pedriel San Martín- 4724-3866  
ADELINA HUE Calle 101 N°3129 (Ruta8), frente Hosp. Perón 4755-7644  
SORIA Saénz Peña 501 Villa Maipú-4839-0821  
TOTORO V. López 999 Villa Ballester-4768-1144  
LACROZE Lacroze 6000 Chilavert-4768-0531  
ZARPELLON Alvear 1501 Esq. Quintana V.Ballester-4768-2510

**Sábado 29**

AGUER Prof. Aguer 5989 Chilavert-4729-3835  
ELARRE José Ingenieros 799 J.L.Suárez-4720-4712  
LA NOBLEZA (Carrefour) Av. San Martín y Gral. Paz-4755-8919  
LA NEO CAMPOS SALUD J.M.Campos 1501 Villa Zagala-4713-6795

**Domingo 30**

CENTRAL San Lorenzo 1 S.Martín-4755-0650  
SANTORO San Lorenzo 3268 San Andrés-4767-4487  
DEL PROGRESO Mathéu 4450 S.Martín-4755-0831  
GALVAGNI Moreno 1355 Villa Ballester-4768-6917  
MARTINELLI Mitre 5502 Villa Ballester-4768-1435

**Lunes 31**

ROCCHI América 500 Villa Ballester-4738-6959  
CHECCHIA Libertad 501 Villa Ballester-4768-1927  
ZAKROISKY 25 de Mayo 102 José León Suárez-4729-8416  
DE SANTIS Sarandí 4946 Villa Ballester-4848-1667  
ANT.FAR. del AGUILA Alvear 251 Villa Ballester 4512-5204

**Martes 1**

CALDERON S.C.S. Rivero 4552 Villa Bonich-4767-5777  
ANT. FAR. Del ÁGUILA Alvear 251 Villa Ballester -4512-5203/5204  
LADNER Libertad 6744 José León Suárez-4729-9993  
WAPNER Artigas 6630 José León Suárez-4729-4345

**Miércoles 2**

SAN ANDRÉS GOLF J.M.Campos y Marengo San Andrés- 4755-0183  
ERRAMOUSPE 9 de Julio 4787 Villa Ballester-4738-6028  
ALBAMONTE Artigas 7570 José León Suárez-4729-8028  
SAN JORGE Lamadrid 1302 Villa Ballester-4768-0354  
FAERBBRI R.Balbín 2539 San Martín-4754-3435

**Jueves 3**

DOLFATO Av. Márquez 2552 J.L.Suárez-4729-8655/4855  
SAN MARTÍN CENTER S.C.S. San Lorenzo 3773 V. Ballester-4767-3738  
LERANA 9 de Julio 6016 Villa Ballester-4739-2897  
LORA OLANO Rivadavia 4603 San Martín-4754-0728



**ORTOPÉDICOS SAN ANDRÉS**  
TECNOLOGÍA EN ARTÍCULOS ORTOPÉDICOS

Alquile o compre en fábrica  
Entrega en domicilio

Tel/Fax: (011) 4767-6642 / (011) 4768-8955  
www.osanandres.com.ar

Calle 63 (Córdoba) N° 4144 Villa Ballester - (B1653BJP) Prov. de Bs. As. - info@osanandres.com.ar



**Deutsches Seniorenheim**  
Residencia Alemana Ballester

Primera Institución gerontológica integral con abordaje "Bio-Psico-Social".  
Exclusivo Programa de multiestimulación.

Belgrano 5928 - V. Ballester -  
4720-4689 / 4720-6487  
www.rab.com.ar - E-mail: rab@rab.com.ar

**Nadie lo quiere como vos,  
nadie lo cuida como nosotros.**



**M. MENINI**

SEPELIOS

OFICINA: CÓRDOBA 4101 (EX 298), ESQUINA PARANÁ, VILLA BALLESTER - CP 1653, PROVINCIA DE BUENOS AIRES - TEL.: 4847-0105

# Reflejos de La Ciudad

Reflejos de La Ciudad tiene sus raíces en "Reflejos", el antiguo semanario ballesterense fundado el 1° de Mayo de 1929. Una trayectoria periodística que no se interrumpe.

## Vilnius, una PyME de Villa Ballester distinguida por su innovación

El centro de estética integral ubicado en Villa Ballester, reciente emprendimiento que brinda servicios de diversas especialidades médicas, con un amplio plantel de profesionales y moderno equipamiento, ganó el premio Fortuna.

La revista Fortuna y editorial Perfil entregaron reconocimientos a emprendedores que participaron del Programa Premios Fortuna PyMES con Futuro y entre ellos se distinguió a Vilnius, el emprendimiento ballesterense dedicado a la estética integral.

"Somos un moderno concepto de belleza. Una forma de ver la vida y una manera distinta de vivirla. La belleza interior es un reflejo de nuestro interior, porque los cambios comienzan de adentro hacia afuera y, sin obsesionarnos con patrones predeterminados, buscamos resaltar los rasgos y la belleza única e individual de cada persona para que los resultados sean más profundos, genuinos y duraderos", es el mensaje que expresa los objetivos del centro de estética.

"Somos un centro formado por profesionales de la salud y de especialistas en belleza, con equipamiento de punta, brindamos servicios innovadores y de excelencia en medicina estética, regenerativa y longevidad celular, combinados con programas de alimentación, nutrición, sexología integral

y medicina orthomolecular, para el cuidado de las personas y su bienestar físico y emocional", destacaron desde Vilnius.

Sebastián Ivoskus, su director comercial, aseguró que "para nosotros la distinción fue un orgullo; desde el principio queríamos especializarnos y posicionarnos como un centro de salud enfocado en medicina estética, regenerativo y longevidad celular".

"Para la distinción nos contactaron al ver que éramos una marca emergente y estábamos a la vanguardia en medicina estética y regenerativa, por la calidad de nuestros tratamientos, únicos en la región", resumió.

A su vez, la Dra. Vanina Campisi, directora médica de la entidad, precisó que "incorporamos medicina orthomolecular, sueroterapia, terapias endovenosas, suplementación vía oral, acompañado de un plan de alimentación, todo enfocado en bienestar, nutrición y belleza, con un equipo de nutricionistas y personal trainer. Nos dedicamos a estética y bienestar personal".

"Muchos pacientes llegan por recomendación y siguen viniendo por la excelencia de la atención, los tratamientos y el ambiente agradable. Nuestra idea era empezar donde nos conocen", contó el director comercial y afirmó que "para nosotros lo más importante es el capital humano, el trabajo en equipo, la colaboración mutua y la coordinación. Tenemos especialidades



médicas, por eso es un centro de estética integral".

Finalmente, destacó que "de cara al futuro, nos estamos consolidando, incorporamos equipamiento y tenemos los profesionales para manejar los equipos".

"Al paciente lo vemos como un todo, no sólo en lo estético sino en lo interior. Además, los tratamientos estéticos externos también ayudan. La idea empezó en 2018, en 2019 comenzamos con Vilnius, que es el nombre de la capital de Lituania, por la descendencia de Sebastián. Cada vez fuimos creciendo más", aseguró la Dra. Campisi.

"La respuesta de la gente fue excelente, tenemos una cartilla muy amplia. Funcionamos como sociedad, somos de la zona y creemos en San Martín", concluyó.

MAYORISTA  
AV. CONSTITUYENTES 2632

**COMPRA ONLINE**

113-395-5807

Lista de precios  
Envíos

**DE 8 A 18HS**  
SIN CORTES!!!

**Constituyentes 2632, Villa Maipú**  
Nuevo Horario: 8 a 13 y 14 a 17

**Productos secos frescos refrigerados**

**Congelados lácteos bebidas**

MAYORISTA  
**H**  
Heredia Hermanos

**SÁBADOS**  
NUESTRO HORARIO DE ATENCIÓN

**NEW**

**DE 8 a 16hs**

♦ SUPER MAYORISTA H4  
Más tiempo para comprar....

**UN CLÁSICO DE BALLESTER**

**MÁS 50 AÑOS VENDIENDO CON SEGURIDAD Y CONFIANZA**

[WWW.INMOBILIARIAALONSO.COM.AR](http://WWW.INMOBILIARIAALONSO.COM.AR)

**PUEYRREDON 2797 - VILLA BALLESTER**  
**4768-8500**

COPIADO DE COMPROBANTES  
-EN LIBROS CONTABLES-  
RÚBRICAS EN CABA Y PCIA BS AS  
-LIBROS COPIADORES-

**Papelería Comercial FABI**

SERIEDAD - RESPONSABILIDAD - RAPIDEZ  
TODOS LOS ARTÍCULOS  
PARA SU OFICINA Y/O EMPRESA

TONERS (TODAS LAS MARCAS)  
CARTUCHOS DE TINTA (HP/EPSON)  
ORIGINALES Y ALTERNATIVOS

**Impresiones ByN**  
Fotocopias  
Plastificado en caliente

SERVICIO  
PUERTA A PUERTA

TEL.: 4767-2121 / 4847-0590  
CEL.: 11 5105 8315

LAMADRID 1793 ESQ. CHARLONE VILLA BALLESTER - EMAIL: papfabi@gmail.com